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Association Grand Lac Rond (Lac Roddick) 

Procès-verbal de la réunion 
24 juin 2016 

 

 

Présences: Jacques Cyr, André Patry, Pierre Bergeron, Isabelle Poirier, Jean-

Michel Légaré,  

Absences : Richard Ducharme, Bruno Paul 

1) Rappel de l'ordre du jour 

a) L’ordre du jour a été lu et adopté sans changement 

2) Adoption du procès-verbal de la réunion précédente 

(1) Le procès-verbal n’a pas été lu puisqu’il avait été consulté par les 

membres avant la rencontre. Aucun changement n’a été effectué.  

3) Dossiers non résolues 

a) RSVL 

i) Pierre Bergeron a rapporté qu’il avait effectué les prises d’échantillons 

pour l’envoi au ministère.  Il a ajouté qu’il avait débuté les tests de 

transparence la semaine dernière.  Les tests se feront jusqu’à l’automne.  

Pierre est aidé par Pierre Parisien. 

ii) Jacques Cyr a rapporté qu’il avait payé la facture de $744 au RSVL. 

b) Demande de soutien aux municipalités 

André Patry a rapporté qu’il avait la facture et allait envoyer une demande de 

partage des coûts du programme de RSVL aux municipalités de Bouchette et 

Ste-Thérèse. 

c) Site Web 

i) Il a été proposé par Jacques Cyr et secondé par Jean-Michel Légaré 

d’acheter le logiciel monsite.ca pour 1 an. 

ii) Dans la même proposition a été inclus le nom de domaine 

grandlacrond.ca 

iii) André et Jean-Michel vont se familiariser avec le logiciel afin de mettre 

sur pied un site web en remplacement du Blog et de l’ancien site web 

hébergé par Homestead. 

d) Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond – 

Jean-Michel a rapporté qu’il avait formé un comité avec 2 membres de chaque 

municipalité À suivre par Jean-Michel 

e) Tests d’eau (coliformes fécaux) annuels – Il a été proposé par André Patry, 

secondé par Isabelle Poirier d’émettre un chèque au montant de $379.42 pour 

défrayer le coût des tests d’eau qui seront effectués par Pierre Bergeron et 

Pierre Parisien. 
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f) Gestion du niveau de l’eau-  

André Patry a mentionné que Michael Lukyniuk continue de rapporter les 

prises de niveau d’eau et d’émettre ses analyses qui sont fort appréciés. 

g) Entretien du sentier – Simon a rapporté à André après rencontre qu’il s’était 

occupé de nettoyer le sentier et d’entretenir les quais.  

h) Demande d’aide pour contrer la phragmite – Rien de nouveau à rapporter pour 

l’instant. Il va en être question dans le document d’Isabelle. À suivre. 

i) Contrôle des feux d’artifice – Jean-Michel a accepté d’envoyer une demande 

de contrôle aux deux municipalités.  À suivre par Jean-Michel 

j) Contact avec les membres –  

i) André a rapporté qu’il allait essayer de trouver du temps pour compiler la 

liste des membres. À suivre par André  

ii) Il a rapporté aussi qu’il allait faire des tests avec le formulaire en ligne sur 

le nouveau site web qui va être développé avec monsite.ca À suivre par 

André 

iii)  Affiches la Rencontre annuelle.  André Patry s’en occupe.  À suivre par 

André 

k) Pancarte dans le grand chenal -   

Jean-Michel et son garçon ont redressé la pancarte dans le grand chenal.  

Merci à vous deux 

l) Sécurité du grand chenal les weekends –  

i) Isabelle a contacté la Sûreté mais n’a pas eu de retour d’appel 

ii) André s’est proposé pour aller parler à M. Perras. À suivre par André 

m) Bouées – 

i) Jean-Michel a fabriqué des bouées avec du matériel acheté à la 

quincaillerie.  Il a fait faire des décalques de 10kh et les a collés sur les 

bouées 

ii) Il a installé deux bouées aux deux entrées/sorties du grand chenal 

iii) Les autres bouées qu’il va fabriquer vont être installées à des endroits qui 

restent à déterminer. 

iv) Il est proposé par André Patry et secondé par Isabelle Poirier de payer 

$380.40 + $160.36 pour le coût du matériel des bouées. 

n) Documents pour les membres 

i) Jean-Michel a lu une version modifiée du document créé par Isabelle.  

Tous les membres ont accepté la version 

ii)  Pierre Bergeron a proposé de demander à sa femme d’en faire la 

traduction. A suivre par Pierre 

o) Lettre de l’Association du Lac Blue Sea –  

i) André Patry a rapporté que la lettre  du Regroupement pour la protection 

de l’eau, signé par toutes les Associations de lac avait porté fruit.  7 

stations de lavage de bateau ont été mises en place.   
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ii) Il a ajouté qu’il avait demandé une copie du procès-verbal du CA du 

Regroupement dans lequel il est fait mention des stations de lavage. 

p) Adhésion au Regroupement pour la Protection de l’Eau –  

Jacques Cyr a rapporté qu’il avait payé la cotisation.  

q) Abat-Poussière –  

André Patry a rapporté que la demande avait été envoyée et que l’épandage 

avait eu lieu sur le chemin Paul.  

r) Assemblée annuelle   

i) Il avait été décidé de fixer la date de l’Assemblée annuelle au 28 Août à 

10h à la salle municipale de Bouchette. La rencontre sera préparée à la 

prochaine rencontre du comité en juin prochain. À suivre à la prochaine 

rencontre 

ii) André a mentionné qu’il avait réservé la salle pour le 28 Août 

s) Invitation Journée réseautage sur la santé des lacs  

i) André Patry a mentionné qu’il avait dû se rendre par ses propres moyens et 

seul à la journée de réseautage sur la santé des lacs, à Mayo en banlieue de 

Buckingham.   

ii) Il a rapporté que la journée était très chargée et que beaucoup de bonnes 

informations ont été données.  Même s’il connaissait la plupart des 

dossiers il a ajouté que ce fut un bon rappel pour lui et qu’en plus il en a 

retiré de très bons éléments.  Entre autres, il a appris de l’ABVdes7 que les 

jutes installées au Pémichangan avaient fonctionné et que toute la 

myriophile, là où les jutes avaient été installées, avait pratiquement 

disparue. Il a aussi rapporté avec lui une copie numérique des trois 

présentations faites durant la journée et il allait en présenter des éléments 

durant la réunion annuelle. 

iii) Les membres ont accepté de payer à André le coût de 250km plus le 20$ 

d’inscription. 

4) États financiers 

Reporté à la prochaine rencontre. 

5) Nouveaux dossiers 

a) Pittbull – Jean-Michel Légaré a demandé aux membres s’il y avait un 

règlement pour se protéger contre les Pittbull autour du lac.   

b) Il va demander l’information à la municipalité 

6) Varia 

Nil 

7) Prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre n’a pas été déterminée. 

8) Fermeture de la rencontre 

n/a 


